

## DEPORTES | Fútbol

### Reparto de puntos para Priego y Nueva Carteya en el primer duelo como local de los prieguenses

Los jugadores de Félix Bermúdez dejan escapar los primeros puntos de la Ciudad Deportiva

**Redacción**

Lunes 26 de septiembre de 2011 - 13:57



El Priego C.F. consiguió un empate a uno en el primer duelo como local ante Nueva Carteya, dentro de la segunda jornada liguera de la Primera Provincial de fútbol.

En un partido muy igualado, los visitantes estuvieron a punto de llevarse los tres puntos de la Ciudad Deportiva, pero por fortuna desperdiciaron una pena máxima, desbaratada por la buena acción del

c:

Se adelantó el cuadro prieguense por mediación de Nini, pero el Nueva Carteya neutralizó la ventaja local, llevando el empate al marcador.

A la postre, empate a uno y reparto de puntos, que deja al Priego en la cuarta plaza con cuatro puntos, por detrás de Castro del Río, Hornachuelos y Bujalance, que cuentan por victorias los dos encuentros disputados hasta el momento.

De cara a la próxima jornada, el equipo que dirige Félix Bermúdez se desplazará hasta Adamuz para medirse al Avejoe. El próximo rival de los prieguenses suma dos empates en este arranque liguero, el último conseguido en casa ante La Rambla.

Un duelo en el que los de Priego intentarán seguir sumando para no perder de vista los primeros puestos de la clasificación de este grupo I de la Primera Provincial de fútbol.